



## **Team Europe holt 8 Millionen EUR für Essensbestellplattformen "Lieferheld" und "Delivery Hero" seit Gründung vor einem Jahr somit EUR 15 Millionen Gesamtinvestment**

*Lead Investoren sind ru-Net und Kite-Ventures - Co-Investment von Team Europe und Point Nine Capital*

(ddp direct)Berlin, 16.11.2011 Die vom Berliner Inkubator Team Europe im Oktober 2010 gegründete Essenslieferplattformen Lieferheld & Delivery Hero haben heute den Abschluss einer weiteren Finanzierungsrunde von 8 Millionen Euro bekanntgegeben. Die Moskauer Unternehmen ru-Net und Kite Ventures führen die Finanzierungsrunde an; Mitinvestoren sind Team Europe und Point Nine Capital. Mit dieser Finanzierung steigt das Gesamtinvestment auf 15 Millionen Euro seit der Gründung. Tengemann E-Commerce führte die vorherige Finanzierung mit Team Europe, Point Nine Capital und Holtzbrinck Ventures als Mitinvestoren an.

Online Essensbestellung: Wertvoller Service für Konsumenten & Restaurants

Die besagte Plattform bündelt tausende Lieferdienste von frisch zubereitem Essen wie Pizza, Sushi oder Hamburger. Über eine einfache Webseite können Konsumenten bequem Essen nach Hause bestellen - ohne lästiges Telefonieren und das Kramen in Bestellblättern. Den Restaurants wird die Bestellung per Fax oder Computer übermittelt, die Plattform erhält dafür eine Provision. Auch für die Restaurants ist der Prozess somit viel einfacher als die traditionelle telefonische Bestellannahme.

Der Markt, den Lieferheld mit Innovationskraft aufmischt, ist nicht neu: Die Online-Essensbestellung hat sich in Europe und in den USA bereits während des ersten Internetbooms mit Pionierfirmen wie seamlessweb.com, just-eat.com oder onlinepizza.se entwickelt. Sie führten das Modell erfolgreich in Ländern wie Dänemark oder Schweden ein. Dort erwies es sich nicht nur für Konsumenten und Restaurants als sehr wertvoller Service, sondern vor allem auch als ein stabiles und profitables Geschäftsmodell.

Die Entstehung von Lieferheld

"Als ich im Sommer 2010 als Venture Partner zu Team Europe kam suchten wir nach einem Modell, das die Team Europe Kriterien erfüllte: Das heißt, ein Modell, das innerhalb weniger Jahre nach der Gründung einen Wert von bis zu 100 Millionen Euro erreichen kann, erinnert sich der Österreicher Markus Fuhrmann: Wir fanden dieses Modell dann in meinem Angel Portfolio: Ich war der erste Unterstützer von mjam.at, einer österreichischen Essenslieferplattform. Damit war Lieferheld geboren. Fuhrmann fährt fort: Wir haben die Software meiner Freunde bei mjam lizensieren lassen, was uns einen sehr schnellen Markteintritt in Deutschland ermöglichte.

Kurz nach der Gründung kam Fabian Siegel als CEO an Board. Siegel, der damals als COO bei einem Startup in New York City tätig war, spielte bereits länger mit dem Gedanken nach Deutschland zurückzukehren: Ich habe mir wahrscheinlich 15 verschiedene Optionen in Berlin angesehen bevor ich auf Lieferheld stieß. Ich war sofort von dem Model sowie dem gesamten Team begeistert Markus kann auch extrem überzeugend sein, erinnert sich Siegel lächelnd. Unter seiner Führung ist Lieferheld in kürzester Zeit zum schnellst wachsenden Akteur am Markt avanciert.

Ein globales Modell die Gründung von Delivery Hero

Ermutigt von dem Erfolg in Deutschland, wurde die internationale Expansion des Geschäftsmodells im Sommer 2011 lanciert. Internet-Unternehmer Niklas Oestberg, zuvor Aufsichtsrat und Minderheitsaktionär bei onlinepizza.se in Schweden, leitet die Globalisierung von Delivery Hero. Ich erinnere mich noch an das erste Mal als wir Niklas auf der Dachterasse im Soho House Berlin getroffen haben, sinniert Kolja Hebenstreit, Mitgründer und Partner bei Team Europe. Ich war sehr beeindruckt und wollte sofort mit ihm zusammenarbeiten, was bei mir eher selten vorkommt. Deshalb traf es sich hervorragend, dass unsere globalen Ambitionen so gut zusammenpassten: Kurz nach dem ersten Treffen waren wir bereits im Geschäft. Unter Oestbergs Führung hat Delivery Hero bereits Plattformen in Australien und Russland eröffnet und wird dieses Jahr noch vier weitere internationale Märkte erschließen. 2012 sind nochmals ca. drei weitere geplant.

Vertrauen & Verständnis sind entscheidend bei Finanzierung

Das rasante Tempo in Deutschland und die zügige internationale Expansion sind ziemlich kapitalintensiv, berichtet Lukasz Gadowski, ebenfalls Mitgründer und Partner bei Team Europe. "Deshalb ist es für uns extrem wichtig die richtigen Investoren an Board zu haben: Investoren, die nicht nur das Internet und die Dynamik unseres besonderen Modells verstehen, sondern auch genug Vertrauen und Mut aufbringen um uns in einer solch frühen Phase mit ausreichend Kapital zu unterstützen während sie gleichzeitig Reserven für künftige Finanzierungsrunden aufbewahren. Liebe Investoren, fährt Gadowski: Euer Vertrauen soll belohnt werden wir werden unser Bestes geben.

Kite Ventures hat bereits mehrmals Team Europe Gründungen finanziert, darunter Sponsorpay und Digitale Seiten. Edward Shenderovich, Mitgründer und Partner bei Kite Ventures kommentiert die Zusammenarbeit: Wir lieben das Model und das Management Team. Zudem haben wir immer sehr gute Erfahrungen mit Team Europe gemacht. Deshalb haben wir uns nicht nur entschlossen selbst zu investieren sondern auch unseren Partner ru-Net an Board zu holen. Jetzt sollten sie aber auch liefern, sagt Shenderovich und muss über sein eigenes Wortspiel schmunzeln.

\*\*

Über ru-Net:

ru-Net ist eine führende Internet und IT Investmentfirma mit rund 30 Beteiligungen, die sich über Russland, Europa, Nordamerika und Südostasien erstrecken. Vorsitzender ist der Technologie-Unternehmer und Investor Leonid Boguslavsky. Ru-Nets Portfolio beinhaltet, unter anderem Internet und IT Firmen wie Yandex, Russlands Nummer eins unter den Suchmaschinen (Symbol NASDAQ: YNDX), sowie auch Ozon und Biglion, die führenden E-Commerce und Group Buying Unternehmen in Ost und Zentraleuropa.  
Homepage:<http://ru-net.ru/en/>

Über Kite Ventures:

Kite Ventures, 2008 in Moskau gegründet konzentriert sich auf Frühphasen Internet Startups in Russland und Europa. Frühere Investitionen sind unter anderem SponsorPay.com, altergeo.ru und Darberry.ru, welches kürzlich von Groupon und anderen Marktführern erworben wurde.  
Homepage: [www.kiteventures.com](http://www.kiteventures.com)

Über Delivery Hero:

Delivery Hero ist ein globales Netzwerk von Essenslieferplattformen mit Hauptsitz in Berlin und Tochtergesellschaften weltweit. Mit nur wenigen Clicks kann der Kunde sein Lieblingessen bequem nach Hause oder zur Arbeit liefern lassen.

Homepage Holding: <http://www.deliveryhero.com>  
Homepage Deutschland: <http://www.lieferheld.de>

---

Team Europe raises EUR 8m for food ordering platforms Delivery Hero and Lieferheld financing totals at EUR 15m within the last 12 months

Financing round led by Ru-Net and Kite Ventures  
Co-investors are Team Europe and Point Nine Capital

Berlin, 16th November, 2011 - The Berlin-based online food delivery platforms Lieferheld and Delivery Hero, founded by the start-up incubator Team Europe in October 2010, today announced financing of EUR 8m. The financing round was led by the Moscow based ru-Net and Kite Ventures; the co-investors are Team Europe and Point Nine Capital. With this round, the total financing of the platforms amounts to EUR 15m - since their inception 12 months ago. Tengelmann E-Commerce led the previous financing, with Team Europe, Point Nine Capital and Holtzbrinck Ventures as co-investors.

Food ordering online: Maximum convenience for consumers & restaurants alike

Lieferheld/Delivery Hero bundles thousands of delivery services offering freshly made food like pizza, sushi and burgers. Customers can conveniently order meals online to be delivered to their homes. This means no more annoying calls and rummaging around for ordering menus. The restaurants then receive the orders via fax or computer, for which the platform receives a commission. Thus, the process is also much simpler for the restaurants than the traditional order placement by phone.

While Delivery Hero has brought some innovations to the market, the basic model has been in existence for a few years: it evolved in Europe and the US during the first Internet boom, with companies like seamless-web.com, just-eat.com and onlinepizza.se being the pioneers. Those early players rolled out the model in a few smaller countries such as Denmark and Sweden, where it proved to be a very valuable service for consumers and restaurants while also being an extremely stable and profitable business.

The foundation of Lieferheld in 2010

"When I joined Team Europe as a Venture Partner in summer 2010, we were looking for a model that fitted the criteria for a Team Europe company building project, which means that it can gain up to EUR 100 million in value within just a few years," recalls Austrian-born Markus Fuhrmann: "We found this model in my angel portfolio: I was the earliest supporter of mjam.at, an Austrian food delivery platform. Thus Lieferheld was born to service the German market. Fuhrmann continues: "We licensed software from my friends at mjam, which allowed us to achieve a very quick launch in Germany.

Shortly after the launch, Internet entrepreneur Fabian Siegel joined as CEO. Fabian was looking to return to Germany from New York City, where he held a position as COO at an Internet start-up. "I looked at probably 15 different opportunities in Berlin before I met Lieferheld. I was immediately sold on the combination of the model and the team - Markus can be extremely convincing, remembers a smiling Fabian Siegel, under whose spiritual guidance the company quickly rose to become Germany's fastest growing player in this field.

A global business the launch of Delivery Hero

Encouraged by the success in Germany, the international expansion of the business was launched in summer 2011. Internet entrepreneur Niklas Oestberg, who was previously Managing Director and minority shareholder at onlinepizza.se in Sweden, is heading up the globalization. "I still remember the first time we met at the rooftop of Berlin's Soho House like it was yesterday," muses Kolja Hebenstreit, co-founder and partner at Team Europe. "I was extremely impressed and wanted to start work with him on the spot, which is very rare for me. Luckily, our global ambitions matched those of Niklas, so we ended up doing a deal shortly after our first encounter." Under Oestberg's reign, Delivery Hero has already launched its platform in Australia and Russia, aims to launch four more international markets in 2011 and is planning about three more in 2012.

Financing a rapid expansion understanding & trust are key

"The fast ramp up in Germany and rapid international expansion is quite capital-intensive, reports Lukasz Gadowski, also co-founder and partner of Team Europe. "It is therefore extremely important for us to have the right investors, who not only understand the Internet and the dynamic of our specific model but also have enough trust and courage to back us with substantial capital at such an early stage - while keeping reserves for future financings. Gadowski continues: "Dear investors, your trust shall be rewarded - we will give our best."

Team Europe has already worked with Kite Ventures on several deals in the past, including Sponsorpay and Digitale Seiten. Edward Shenderovic, co-founder and partner at Kite Ventures comments, "We love the model and the management team and have very good past experience with Team Europe. Therefore we decided not only to invest ourselves, but also to bring our trusted partner Ru-Net on board. They had better deliver," says Shenderovic, chuckling at his own pun.

\*\*

About ru-Net

ru-Net is a leading Internet and IT Investment Company based in Russia with about 30 investments in a portfolio that spans Russia, Europe, North America and Southeast Asia. Chaired by life-long technology entrepreneur and long-term technology investor, Leonid Boguslavsky, ru-Nets portfolio includes some exciting internet and IT companies such as Yandex, Russia's #1 search company (symbol YNDX on NASDAQ), where ru-Net was the first investor, as well as Ozon and Biglion, the leading e-commerce and group buying companies in East and Central Europe.  
Homepage: [www.ru-net.com](http://www.ru-net.com)

About Kite Ventures

Kite Ventures is a Moscow-based Technology Venture Fund with a number of successful Internet investments in Russia and Europe, including SponsorPay, Tradeshift, Pixonix, Zeptolab, Darberry (acquired by Groupon) and others.  
Homepage: [www.kiteventures.com](http://www.kiteventures.com)

About Delivery Hero:

Delivery Hero is a Berlin-based food delivery service that allows easy online food ordering combined with online payment.

After only a few clicks Delivery Hero allows to select the customers favourite food choice and has it delivered to their home or workplace.

Homepage Holding: <http://www.deliveryhero.com>  
Homepage Germany: <http://www.lieferheld.de>  
Homepage Australia: <http://www.deliveryhero.com.au>

Homepage Russia: <http://www.delivero.ru>

Shortlink zu dieser Pressemitteilung:  
<http://shortpr.com/32utl7>

Permanentlink zu dieser Pressemitteilung:  
<http://www.themenportal.de/wirtschaft/team-europe-holt-8-millionen-eur-fuer-essensbestellplattformen-lieferheld-und-delivery-hero-seit-gruendung-vor-einem-jahr-somit-eur-15-millionen-gesamtinvestment-50794>

### **Pressekontakt**

-

Frau Martina Weiner  
Monbijouplatz 10  
10178 Berlin

[presse@teameurope.net](mailto:presse@teameurope.net)

### **Firmenkontakt**

-

Frau Martina Weiner  
Monbijouplatz 10  
10178 Berlin

[shortpr.com/32utl7](http://shortpr.com/32utl7)  
[presse@teameurope.net](mailto:presse@teameurope.net)

Team Europe gründet Internet-Unternehmen. Das Berliner Unternehmen ist international tätig. Derzeit umfasst das Portfolio rund 10 Eigengründungen. Die Gründer von Team Europe haben bereits zahlreiche erfolgreiche Internet-Unternehmen auf den Weg gebracht unter anderem Spreadshirt, studiVZ, brands4friends. Aber auch Sponsorpay, Madvertise, Misterspex, Lieferheld und weitere.

---

Team Europe builds Internet companies. The Berlin-based incubator has international reach and a current portfolio of about 10 companies it has built from scratch. The partners at Team Europe have founded or invested in a number of very successful Internet companies along the way, including spreadshirt, studiVZ, brands4friends as well as Sponsorpay, Madvertise, Misterspex, Lieferheld and more.